

Lundi 17 mars 2025

Quartier des longues haies à Roubaix, La maison Boncourt de la rue Magenta

Dans mon enfance, il existait dans la rue Magenta un lieu magique et mystérieux, la maison Boncourt.

Quand ma mère avait besoin de faire de la monnaie afin de rendre à Jeanne Meurice l'argent qu'elle nous avait prêté et qui nous avait permis de mieux vivre, c'est là que je me rendais avec grand plaisir.

Je vais vous expliquer pourquoi c'était un lieu fascinant. Toutefois, je voudrais dire un immense merci à Jeanne et à Alphonse, son mari, pour l'aide permanente qu'ils ont apportée à toute ma famille.

La maison Boncourt ! Quel merveilleux spectacle que de voir toutes ces femmes habillées de belles robes de chambre, assises dans de merveilleux fauteuils revêtus de tissus chatoyants. Je les trouvais belles et très gentilles.

A chaque fois que j'entrais, il y en avait toujours une pour me caresser les cheveux et me dire : « Qu'il est beau, ce petit, qu'il est gentil ! ».

Je ressortais, monnaie en poche, heureux et fier d'avoir vu mes copines. Et je pensais : « Vivement la semaine prochaine que l'on rende les sous que Jeanne ne manquera pas de nous prêter. »

Tu vois, Jeanne, non seulement, tes sous me permettaient de me remplir le ventre mais aussi d'avoir la tête dans les nuages et des étoiles pleins les yeux.

Je t'embrasse tendrement.

J'oubliais. La maison Boncourt se situait en face du cinéma Roxy, près du marchand de bonbons et de bien d'autres choses et d'Henri, le marchand de charbon.

André Fostier